

...und es wird noch heißer!"

Die Hitze ist zurück! Gelegenheit um alle ein wenig abzukühlen!

Wie im vergangenen Jahr brachten alle Kinder der Schule Badesachen mit um sich bei schönstem Wetter auf dem Schulhof eine kleine Wasserschlacht zu liefern. "Hitzefrei" der anderen Art.

Blieben die "Lehrkörper" im wahrsten Sinne des Wortes zu Beginn noch verschont, brachen auch hier im weiteren Verlauf die Wassermassen über sie herein. Pitschnass aber mit bester Laune legten Schüler und Lehrer sich anschließend trocken, bevor sich alle ins letzte Wochenende vor den Sommerferien verabschiedeten.

